

## Medien-Information

Dierikon/Luzern, Mai 2015

### **«Green Day» – RE/MAX-Maklertag zum Thema Ökologie und Nachhaltigkeit**

**Fragen zum Umweltschutz werden auch für Besitzer und Käufer von Wohneigentum immer wichtiger. Deshalb widmete RE/MAX am 6. Mai 2015 den nationalen Maklertag Themen wie Energieeffizienz, Nachhaltigkeit und ökologisches Bauen. Den passenden Rahmen dazu bildete die Umwelt Arena in Spreitenbach.**

RE/MAX ist der Schweizer Marktführer für die Vermittlung von Wohneigentum und ist sich der Verantwortung, welche Maklerinnen und Makler gegenüber Immobilienbesitzern, -verkäufern und -käufern tragen, bewusst. Daher legt das Franchise-Unternehmen grössten Wert auf die gezielte Aus- und Weiterbildung aller dem Netzwerk angeschlossenen Mitglieder, um eine umfassende Beratung und professionelle Dienstleistungsqualität in jedem Verkaufs- oder Kaufprozess zu garantieren. Weil ökologisches und nachhaltiges Bauen oder alternative und effiziente Energiesysteme immer mehr an Bedeutung gewinnen und es wichtig ist, die in diesem Bereich geltenden rechtlichen Rahmenbedingungen genau zu kennen, widmete RE/MAX den jährlich stattfindenden Maklertag unter dem Motto «Green Day» diesen Themen. Mit der Umwelt Arena in Spreitenbach, einer einzigartigen Erlebniswelt für Umwelt- und Energiefragen, fand sich dafür der perfekte Veranstaltungsort.

Rund 220 Maklerinnen und Makler aus der ganzen Schweiz folgten der Einladung. Jörg Sigrist, Geschäftsführer der Umwelt Arena, eröffnete die Vortragsreihe mit der Darstellung, wie durch Sanierungen und bauliche Massnahmen der Verbrauch von Heizenergie um 30 und jener von Strom sogar um über 50 Prozent gesenkt werden kann, sowie mit der Vision des ersten energieautarken Mehrfamilienhauses, das ganz ohne Stromanschluss und Versorgung mit fossilen Energien auskommt.

RE/MAX Switzerland    T +41 (0)41 429 81 81  
GFJJ-Franchising AG    F +41 (0)41 429 81 80  
Pilatusstrasse 2        remax.ch  
CH-6036 Dierikon



Mit dem Wissen, wie mit dem nachhaltigen Rohstoff Holz gesund und umweltbewusst gebaut und gelebt werden kann, inspirierte Erwin Thoma, Inhaber der österreichischen Erwin Thoma Holz GmbH, die Teilnehmer. Gebäude, die mit seinen zu 100 Prozent aus Holz vorgefertigten Elementen erstellt werden, profitieren von einer signifikant gesteigerten Energieeffizienz und einem stark verbesserten Raumklima. In weiten Teilen Europas bereits gesetzlich vorgeschrieben, setzt sich die Energieetikette für Gebäude auch in der Schweiz immer mehr durch. Jules Gut, Projektleiter Energie vom Kanton Luzern, erläuterte, wie der «Gebäudeenergieausweis der Kantone» den Ist-Zustand einer Immobilie bezüglich der Effizienz von Gebäudehülle und Gesamtenergieverbrauch mit Hilfe einer schweizweit standardisierten Berechnung beurteilt und so wertvolle Hinweise auf ausstehende Sanierungsmassnahmen liefert. Dieser Nachweis ist für interessierte Immobilienkäufer ein wichtiger Indikator, um notwendige Investitionen in die Traumliegenschaft abschätzen zu können.

**Medien-Kontakt:**

**Jonas Käppeli, Leiter Marketing & Events RE/MAX Switzerland**

**Telefon 041 429 81 81**

**[jonas.kaeppli@remax.ch](mailto:jonas.kaeppli@remax.ch)**

*RE/MAX ist der weltweit führende Immobilienvermittler und seit 1999 in der Schweiz vertreten. RE/MAX ist mit über 100 Büros und mehr als 360 Maklerinnen und Maklern die Nummer 1 in der Schweiz und bietet mit rund 3'800 Objekten das grösste Angebot. Die Franchisenehmer sind in allen Sprachregionen der Schweiz flächendeckend positioniert. Die RE/MAX Idee – lokal verankerte und kundennahe Maklerinnen und Makler vermitteln Immobilien vernetzt und mit hoher Dienstleistungsqualität – führte zu einem enormen Bekanntheitsgrad der Marke und zu starkem Wachstum. RE/MAX wurde 1973 in Denver, Colorado/USA, gegründet und ist heute in mehr als 95 Ländern aktiv. Rund 100'000 Immobilienmakler und über 6'500 Büros sind Teil dieser einzigartigen Erfolgsstory.*